



# 潮見が丘



令和6年  
5月27日  
NO.631

◇校風(校訓)

思いやり

しっかり学び考える

おもいきり挑戦する

みんなも自分も大切にする

◇教育目標



◇めざす学校の姿 明日も行きたい大好きな学校

～安心できる場所があり、力を伸ばすことができる学校～

## 「あいさつマスター46」と「おはレンジャー」

校長 吉崎 健一

保護者・地域の皆様、こんにちは。

暑さと寒さが行ったり来たり…連休前に咲いた桜もあっという間に散ってしまい、かわりに八重桜が見ごろを迎えてます。

いつもなら、カラスの子育てに悩まされる頃ですが、今年は学校の土手の林での子育ては一休み。頭をつつかれずに安心して歩くことができてホッとしています。

さて、令和4年度からスタートしている「思いやりの花」プロジェクト。最初は先生達のアイディアでぬり絵をしたり、階段メッセージや絆メッセージに取り組んだりしました。

令和5年度は、児童会書記局のみんながぜひ、自分たちで企画してみたいということで、児童会のみんなが「思いやりの花」いっぱいになあれ…という運動の先頭に立って活躍してくれました。

今年度も児童会書記局が先頭に立っています。第1弾として「あいさつマスター」の取り組みがスタートしました。今回は昨年度から一歩進んで、自分からあいさつする潮小生を増やそうという取り組みでした。先日行われた表彰式では、全校で46名の「あいさつマスター」が誕生しました。私が赴任してから3年が経ちますが、間違いなく元気よく挨拶する潮小っ子たちが増えてきています。やっぱり元気のいい挨拶からスタートすると「思いやりの花」が心の中ではぱっと花開くのを感じます。

さらに、うれしかったのは…そんな児童会の取り組みからバトンをつなぐように誕生した6年児童会の「おはレンジャー」。ちょっと隠れ謎に包まれたマスクをかぶった「おはレンジャー」が「おはようございます」と元気にあいさつをしてくれます。突如現れたヒーローたちに子どもたちのハートも朝から元気いっぱいに…。

「学校はやっぱり楽しくなくちゃ！」強くそう思った瞬間でした。苦手なことを学ぶのも学校の大きな役割です。同時に、やっぱり楽しい場所であってほしい。子どもたちのアイディアで「思いやりの花」がたくさん咲き始めました。花壇の花も今週末には植えられて学校中、いや潮見が丘地区全体がたくさんの「思いやりの花」でいっぱいになってほしい。もうすぐ花いっぱいの6月です。「潮リンピック」へのご来場お待ちしております。

6月9日（日）に潮小グラウンドにて『シオリンピック2024』が開催されます。保護者・地域の皆様にも、ぜひ子どもたちのがんばる姿を応援していただければと思います。

開催日には、6：30に花火が上がります。近隣にお住まいの皆様におかれましてはご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

**シリリンピック2024開催！**

## 6月行事予定

2日（日）	ノーゲームデー
3日（月）	尿検査（1次）
4日（火）	短縮日課
5日（水）	シオリンピック総練習
6日（木）	ALT 来校 フッ化物洗口 3・6年眼科検診
9日（日）	シオリンピック2024 振替休業
10日（月）	短縮日課
11日（火）	3年水泳学習
12日（水）	短縮日課 フッ化物洗口
13日（木）	児童会委員会
14日（金）	漢検
18日（火）	短縮日課 ALT 来校 尿検査（2次）
19日（水）	3年水泳学習 クラブ
20日（木）	フッ化物洗口 内科検診
21日（金）	4年水泳学習 1・2年春の遠足（徒歩）
24日（月）	稚内市教育講演会
25日（火）	3・6年、わかば学習参観日
26日（水）	2・5年学習参観日
27日（木）	1・4年学習参観日
28日（金）	PTA 役員会 フッ化物洗口 4年水泳学習 体育帽持ち帰り

■潮小ホームページにも月行事予定を掲載していますのでご覧下さい。



6月21日（金）の18：30より、稚内市総合文化センターにて、「令和6年度稚内市教育講演会」が開催されます。この教育講演会は、「第6回稚内市連合PTA研究大会・子育て委員会研修会」、「第36回子育て全市交流会」を兼ねており、広く稚内市民に呼びかけるとともに、子育て世代・保護者の皆様に特にご参加いただきたい講演会となっています。講師は 玉城ちはるさん。留学生支援（ホストマザー）の経験をベースとした講演を数多くおこなっている方だそうです。先日参加申込書のついたチラシを配付していますので、たくさんのご参加をお待ちしております。※申込み切は6月3日です！

**「命の参観日」に参加しませんか？**